

AUBANGE

Jumelage de trois clubs d'aïkido

Le jumelage entre les clubs d'aïkido d'Aubange, d'Arlon et de Pétange a eu lieu à l'occasion du 4^e stage des Trois Frontières (Aïkido-Iaido) qui s'est déroulé à Aubange.

À partir de ce jour, toutes les activités aussi bien pour les enfants que pour les adultes sont organisées conjointement.

Chaque club ne perdra pas pour autant son identité propre.

Lors de cette cérémonie, Pierre Clinquart (échevin des sports à Aubange) accompagné par Jean-Marie Muller (échevin des travaux représentant la commune, Marie-Thérèse Denis-Trum (échevine des sports à Arlon), Pierre Mellina (bourgmestre de Pétange), Jean-Jacques Scheuren (secrétaire générale de la Fédération luxembourgeoise des arts martiaux) étaient présents.

Un discours en langue française et en langue luxembourgeoise a permis d'excuser son Excellence l'ambassadeur du Japon au Luxembourg, son Premier secrétaire ainsi que plusieurs membres des collèges échevinaux.



De gauche à droite : Pierre Mellina; Pierre Clinquart et Jean-Marie Muller; Frédéric Burnay (organisateur de la manifestation et ses deux fils Nicolas et Romain); Marie-Thérèse Denis-Trum.

Une participation dans les trois clubs

Ensuite, les intérêts d'une telle union ont été présentés. Exemple : à la suite de cet accord, les membres du cours pour adultes ou adolescents qui ont payé les frais annuels pour un cours, ont le droit de participer à tous les

cours donnés par les trois clubs. Afin de sceller ce moment, plusieurs cadeaux ont été offerts. En premier lieu aux représentants de chaque commune, en second aux Maîtres ayant animé le stage. Les cours d'aïkido reprennent sur les trois sites en ce début de septembre. ■

➤ Frédéric Burnay : fred@aiki-do.be

Le Jeudi 04-09-2008